

。 萌多が丘だより

令和6年2月29日 第159号

平成28 年度に創立70周年を迎えました。

一人ひとりの「学び」と「希望」を大切にする学校 長崎県立西彼杵高等学校



2月に入り、暖かい日が増えてきました。本号では、新チームになったバレーボール部の活躍をお届けいたします。

長崎県新人体育大会 バレーボール競技 準優勝 第34回 全九州選抜高等学校バレーボール大会 3位

1月27日(土)~29日(月)にかけて、令和5年度長崎県高等学校新人体育大会バレーボール競技が行われました。

西彼杵高校は初戦から快勝し、最終日の準決勝、決勝に挑みました。準決勝の対清峰戦では、フルセットに持ち込まれる展開となりましたが、無事勝利し、決勝戦へ。聖和女子学院の高身長選手に点数を取られる中、2セット目は取り返しましたが、惜しくも優勝を手にすることはできませんでした。

決勝戦は、ライブビューイングでの全校応援が実施され、場所は違えど西彼杵高校が心を一つにして試合に向かうことができました。



2月10日(土)~11日(日)にかけて、令和5年度第34回全九州選抜高等学校バレーボール大会が開催されました。西彼杵高校は、予選グループ戦で熊本県3位の鎮西高校、鹿児島県4位の鹿児島南高校と対戦し、勝利。その後同じグループで2勝した宮崎県1位の延岡学園とゴールデンセットを行い、接戦の末、決勝トーナメントへ駒を進めました。

決勝トーナメント第1回戦は福岡県3位の北九州高校。1セット目を先取されましたが、その後追い上げ無事勝利しました。準決勝は大分県1位の東九州龍谷高校。本大会を7連覇していた東九州龍谷高校の勢いを抑えることができず、惜しくも3位で終了しました。

今年度行われた多くの大会に、現地まで地域の方々が応援に来てくださりました。皆様の応援が選手の励みになっています。ありがとうございました。今後とも応援よろしくお願いいたします。



1月25日(木)、大瀬戸コミュニティセンターで令和5年度西海市教育・文化・スポーツ功労表彰式が行われました。

西彼杵高校女子バレーボール部は、皇后杯や県協会長杯での優勝など、優秀な成績を収めたとして、スポーツ顕彰で表彰していただきました。

西海市の渡邊久範教育長様が式辞を、西海市長の杉澤泰彦様が 祝辞を述べられ、素晴らしい賞をいただけたことを実感しまし た。記念品には、「西彼杵」のプリントが入ったボールをいただ

きました。今年度開催される試合も残り少なくなってきましたが、より一層練習に励み、さらに上を 目指して頑張ります。是非応援よろしくお願いいたします。

ふるさと講話で西彼杵と長崎の魅力を再発見!

2月7日(水)、県立ミライ on 図書館の橋本 正信先生による「ふるさと講話」を受講しました。 西彼杵や長崎県の歴史をどれくらい知っているか をはかる"じげもん"レベルテストに沿って、貴重な 写真資料などをもとに、西彼杵半島や長崎県の歴 史をわかりやすく教えていただきました。

西海市出身で天正遣欧使節の一員としてローマ へ渡った中浦ジュリアンや、外海の潜伏キリシタ ンといった身近な地域の歴史だけでなく、江戸時



代の鎖国政策の中でも出島をとおしてヨーロッパと交易し、西洋の知識や技術、文化をいちはや く伝えることで日本の近代化のさきがけとなった長崎県の姿、長崎の文化と中国との関連など、 たくさんのことを学びました。

卒業後、県外へ就職・進学する人を中心に県外の方と交流する機会も増える中で、ふるさとである長崎県の歴史について、しっかり語ることができる社会人になってほしいです。

3月の主な行事予定

※ 現時点での予定です。今後の状況によっては、 変更になることがあります。

| 3/6 | 水 | 後期選抜(~7日) | 3/19 | 火 | 生徒総会 進路ガイダンス |
|------|---|--------------|------|---|-----------------|
| 3/12 | 火 | おさかな教室(2年) | 3/21 | 木 | 校内球技大会・校外清掃 |
| 3/13 | 水 | 高校生1日カフェ(2年) | 3/22 | 金 | 修了式・離退任式 |
| 3/15 | 金 | 合格者発表 | 3/25 | 月 | 合格者オリエンテーション |

☆「萌多が丘だより」カラー版を学校ホームページに掲載しております。

